

Ausstellungseröffnung von Martin Frommelt



DORNBIRN: Von 1989 bis 1999 arbeitete der Künstler Martin Frommelt an dem fünfteiligen Grafikzyklus «Creation, fünf Konstellationen zur Schöpfung». In einer im «Skira» Verlag erschienenen Dokumentation zu den über 200 Radierungen beschreiben Johannes Gachnang, Evi Kliemand, Friedemann Malsch, Stefan Kraus, Rupert Riedl und Martin Frommelt den Entstehungsprozess und das Werk selbst. Anlässlich einer Ausstellung, veranstaltet vom ORF Dornbirn, wird die englische Ausgabe der Dokumentation präsentiert (Übersetzung von May Mcpherson und Mathias Ospelt). Die Ausstellung erläutert den Arbeits- und Entstehungsprozess der «Creation». Die Ausstellung, an der auch ein Video von Sebastian Frommelt zu «Creation» zu sehen sein wird, beginnt heute Dienstag, den 18. April um 19.00 Uhr im Funkhaus Dornbirn. Es sprechen Rupert Riedl und Evi Kliemand. (Eing.)

Liechtensteiner Volksblatt

Dienstag, 18. April 2000